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令和元年度「子ども議会」を開催します 

 

 千葉市では、本市の将来を担う子どもたちが、「みんなが住み続けたい千葉市にするために」をテー

マに、自分たちの住む千葉市の現状と課題について話し合い、子ども目線でその解決に向けた具体的

な提案を行う「子ども議会」を開催しますので、お知らせします。 

 

１ 日  時 

令和元年７月２４日（水）  ９：００～１２：００ 

    

２ 場  所 

議事堂 議場 

 

３ 出 席 者 

  子ども議会議員４１人（公募による市内小学校在籍の小学５・６年生） 

ファシリテータ役１７人（市内中学生） 

市長、鈴木副市長、服部副市長、磯野教育長 

岩井市議会議長、段木市議会副議長、石川教育未来委員長、中村教育未来副委員長 

こども未来局長、教育次長 

 

４ 当日の日程（予定） 

   ８：３０ 子ども議会議員集合、日程確認  

   ９：００ 子ども議会開会 

        千葉市議会議長挨拶 

        子ども議会議長、副議長の指名 

        子ども議会議長・副議長挨拶 開会宣言 

        出席者紹介 

        日程説明     

   ９：１５ テーマ「みんなが住み続けたい千葉市にするために」 

※ 子ども議会議員がグループごとに提案・質問を行い、市長・副市長・教育長が

答弁。 

※ 各グループの提案・質問内容は次頁のとおり。 

※ 途中休憩あり。 

  １１：５０ 子ども議会議長・副議長の解任 

市長講評 

  １２：００ 閉会宣言 

 

５ 取材申込 

  取材希望社は、各社の腕章を着用し、議会棟入口に設ける「報道受付」にお越しください。 

 

 

 

 

 

令 和 元 年 ７ 月 １ ９ 日 

教 育 委 員 会 事 務 局 

学校教育部教育指導課 

電話 ２４５－５９３４ 

内線 ８１３９ 
記者発表資料 
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【グループの提案・質問の内容】 ※表内の時間は、当日の発表時間（予定） 

 

 

 

 

 

グループ 提案・質問の内容 

① １０年後、こんな学校になった

らいいな。 

９：１５～９：４０ 

・ＶＲを活用した学校での授業について 

・学校のバリアフリーについて 

② １０年後、こんなまちになった

らいいな（都市）。 

９：４０～１０：０５ 

・廃校になった学校を複合施設として利用することについて 

・交通事故を減らすため交差点にスケルトンの歩道橋や、人

を守るための柵が自動に出てくる横断歩道の建設につい

て 

③ １０年後、こんなまちになった

らいいな（里山）。 

１０：２０～１０：４５ 

・植樹や間伐をするなどし、里山を守る取組について 

・海辺に面した里山づくりについて 

・里山の自然を利用したアスレチックや生態園の建設につい 

 て 

④ １０年後、こんなまちになった

らいいな（海辺）。 

１０：４５～１１：１０               

・海をきれいにするために浄水装置の設置や海藻や二枚貝を

増やしたりする取組について 

・海辺に遊具を一定の期間設置するなど、人がたくさん集ま

ってくるような施設の建設やイベントの開催について 

⑤ １０年後の千葉市の自慢を考え

よう。 

１１：１０～１１：３５ 

 

・２Ｒの推進で千葉市環境を考えた取組について 

・千葉都市モノレールを誰もが乗車したくなる工夫した取組

について 

・動物公園の夜の開園や加曽利貝塚の施設改修、レストラン

の整備等をして千葉市の施設を魅力あるものにする取組

について 


